



☆2ヶ月が過ぎようとしています

4月に入学・進級した天草支援学校 104名の児童・生徒は毎日元気に学校生活を送っています。

新しい学校、新しいクラス、新しいお友達・・・と新しいことばかりの1学期です。これからお友達や先生と一緒に挑戦したり、楽しんだりしながら夢の実現につなげていきます。



小・中学部登校の様子



高等部下校の様子

☆全校歓迎レクリエーションを実施しました

本年度から小・中学部校舎にて全学部合同の親睦会を開きました。普段はそれぞれの校舎で学校生活を送っているため、最初は緊張した様子でしたが、徐々に仲良しになり、帰りは別れを惜しむ様子が見られました。校舎は離れていても気持ちはいつもつながっています。



☆小・中学部 地震火災避難訓練を実施しました

4/25地震避難訓練、5/10大雨避難訓練及び保護者引き渡し訓練を行いました。

地震避難訓練では、机の下に潜ったり、運動場に素早く避難したりと、真剣に訓練に取り組み災害に備える力をつけました。

また大雨避難訓練では、避難所での体験をしたり防災食を食べたりしました。



おさないはしらないしゃべらないもどらない



☆高等部 実習はじまります



6/3～高等部の現場実習がはじまります。将来につながる大事な進路選択のための第一歩。不安と期待が入り交じっている高等部です。本校の実習では天草圏内の多くの企業、事業所等の皆様に御理解・御協力をたまわり例年実りある実習となっております。本当にありがとうございます。地域で本校生徒が頑張っている姿を見かけたら、是非一言エールをいただくと幸いです。



☆ごあいさつ

今年4月に校長として赴任しました谷脇です。この「校長室たより」には、本校のキャッチフレーズ「つながる」をテーマに、日々の児童・生徒による「自分自身の将来につながる、つなげる活動」を紹介していきます。本校HPも是非ご覧ください。

